

X X X X X X X X X X X X  
X X X X X X X X X X X X

5 de febrero de 1978

Estimados compatriotas de Ecuador

Ustedes estarán en conocimiento de la campaña que se ha venido desarrollando en los últimos meses para obligar al gobierno uruguayo a dar cuenta de la suerte corrida por el profesor Julio Castro. En el material que se adjunta procuramos reunir los elementos más significativos de la mencionada campaña.

El motivo de esta carta es comunicarles una iniciativa de nuestro comité vinculada a dicha campaña.

La iniciativa acordada es la siguiente. Se realizará una publicación simultánea en diversos países el mismo día, bajo el título ¿DÓNDE ESTÁ EL PROFESOR URUGUAYO JULIO CASTRO?. La publicación consistirá en un texto breve a elaborar en cada lugar que explique la desaparición de Julio Castro, las contradicciones de la dictadura al intentar aclarar la misma y la responsabilidad que recae sobre ella por la vida de este hombre. Dicho texto debería ir firmado por personalidades muy significativas de la vida cultural, social y/o política del país. Dicha entrega sería realizada por una delegación de los firmantes.

El día que planteamos para realizar la publicación es el domingo dos de abril del presente año.

Por el momento la operación será concretada en EEUU y México y creemos que sería posible en Francia, Venezuela y España. Sin perjuicio de ello, en todo otro país donde existan uruguayos con un grado mínimo de organización es posible encarar la realización de la jornada que se propone.

Como los plazos urgentes, les solicitamos que nos con-

COSUR

comité de solidaridad  
con el pueblo uruguayo

XXXXXXXXXXXXXX  
XXXXXXXXXXXXXX

testen esta carta a la brevedad, indicándonos si ustedes podrán par-  
ticipar en esta jornada solidaria.

A la espera de vuestra respuesta, les saludamos:

COSUR